



En el 25 aniversario de la Organización de Productores y Palangreros Guardeses (Orpagu)

La secretaria general de Pesca destaca el espíritu emprendedor e innovador de los palangreros guardeses

- La secretaria general valora la trayectoria de esta organización como un ejemplo de éxito y trabajo bien hecho, lo que ha favorecido que nuevas generaciones de pescadores sigan ejerciendo esta actividad
- Orpagu participa en proyectos que implican el desarrollo de nuevas tecnologías para la mejora de la gestión de la pesca e impulsa acciones para posicionar en el mercado las especies capturadas por esta flota

<u>3 de septiembre de 2021.</u> La secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz, ha participado hoy, en A Guarda (Pontevedra) en la ceremonia de apertura de los actos conmemorativos del 25 aniversario de la Organización de Productores Palangreros Guardeses (Orpagu), a la que ha puesto como ejemplo de éxito y trabajo bien hecho, que ha favorecido que nuevas generaciones de pescadores sigan ejerciendo esta actividad.

En su intervención, Alicia Villauriz ha señalado que la trayectoria de Orpagu está marcada desde sus orígenes por un espíritu emprendedor e innovador. Participa en diversos proyectos que implican el desarrollo de nuevas tecnologías para la mejora de la gestión de la pesca y que contribuyen a la sostenibilidad medioambiental. Entre ellos, destaca el proyecto piloto de "vela rígida" en uno de sus buques, iniciativa pionera a nivel mundial que tiene como principal objetivo reducir el consumo de combustible.

Asimismo, esta organización impulsa múltiples acciones para posicionar en el mercado las especies capturadas por esta flota, promoviendo el consumo de productos saludables y de alta calidad, y presentándolos al consumidor de una

correo electrónico
gprensa@mapa.es







forma atractiva. En particular, Villauriz se ha referido a la participación de Orpagu en el proyecto "Fip Blues" que une a productores y comercializadores de pez espada y especies afines, con el doble objetivo de garantizar la sostenibilidad de la pesquería, al tiempo que permite la apertura de nuevos mercados.

ORPAGU

Constituida por 74 buques, entre los que se incluyen 30 barcos portugueses, Orpagu representa el principal segmento de la flota de palangre de la Unión Europea, bajo el reconocimiento como organización transnacional de productores de la pesca desde el año 2017.

La trayectoria de esta organización, su apuesta por la sostenibilidad y la diferenciación de los productos que comercializa hizo que Orpagu fuera reconocida con el Premio Alimentos de España en la categoría de Producción de la Pesca y la Acuicultura 2019, que otorga el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

La participación en este acto es un claro ejemplo del apoyo de este Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación al sector productor en la pesca y la acuicultura, en particular con el impulso a la creación y el funcionamiento de las organizaciones de productores.



